



Bericht 1. Vorsitzende

Die Saison 2009 ist wieder einmal problemlos vorüber gegangen. Einigermassen gutes Wetter hat alle Medenspiele stattfinden lassen und auch die Spiele der Clubmeisterschaften konnten bis auf eine Begegnung gespielt werden.

Sportlich haben die Damen 40 leider sowohl in der Winter- als auch Sommerrunde den Abstieg nicht vermeiden können. Verletzungen und Fehlen von wichtigen Spielerinnen konnten nicht kompensiert werden. Die Herren 60 konnten die Klasse erneut halten und spielen in der Winterrunde durch einen Zwangsaufstieg sogar in der Verbandsliga.

Geändert hat sich ab dieser Saison die Reinigung des Clubhauses, die jetzt von Erika und Wolfgang Pott übernommen wurde.

„Tennis für alle“ als Angebot am Sonntag vormittag hat großen Anklang gefunden und wird, wenn keine Meden- oder Dörfercupspiele sind, generell angeboten. Dies wird auch aufgrund des Fragebogens, der zu Saisonbeginn ausgegeben wurde, gewünscht. Ansonsten waren die Mitglieder mit den jetzigen Regelungen einverstanden und wünschten keine Änderungen, lediglich im Winter wurden zwei Hallenturniere gewünscht, die wir auch in der jetzigen Winterrunde anbieten wollen.

Erfreulich ist der rege Trainingsbetrieb durch die Übungsleiter Uta Düsterliek, Yannick Scholz, Peter Jurczyk und Christoph Strahlendorf. Erfreulich auch die sportliche Dienstag-Runde, die neben dem Tennisspiel auch noch Zeit für aufwendige Arbeiten an Platz und Clubhaus übernehmen.

Im Sommer hatten wir wieder den Kindergarten auf der Anlage, die mit kinderfreundlichen Schlägern und Bällen ausgestattet, sich im Tennisspiel übten. Eine Einrichtung, die wir auf jeden Fall jedes Jahr wiederholen wollen.

Auf der kommenden Jahreshauptversammlung muss das Amt des 2. Vorsitzenden neu besetzt werden, da die bisherige 2. Vorsitzende Gaby Mertens den Verein verlassen hat. Der Mitgliederbestand wird sich gegenüber dem letzten Jahr etwas nach unten verändern. Die finanzielle Ausstattung ist ebenfalls noch unverändert gut, auch wenn wieder einige Anschaffungen (Ofen) und Reparaturen notwendig waren. Unser Webmaster Ulrich Strahlendorf wird im nächsten Jahr die Homepage einer generellen Überholung unterziehen und somit die Möglichkeiten schaffen, dass auch Eingaben durch eingewiesene Mitglieder möglich werden.

Renate Bruhns
1. Vorsitzende